



EN GRÈVE POUR NOS SALAIRES DÈS LE 18 OCTOBRE

La grève des salarié-es des raffineries s'étend. Ailleurs, des grèves sur les salaires continuent, ou se construisent tous les jours. SUD-Solidaires BPCE apporte sa pleine et entière solidarité aux grévistes et dénonce les attaques inadmissibles au droit de grève engagées par le gouvernement.

Au sein du Groupe BPCE, le résultat de la NAO nationale de la Branche Caisses d'épargne est une injure faite aux salarié-es et est totalement insuffisant pour compenser la perte de revenus face à l'inflation record de 2022.

Les NAO locales, déjà amorcées dans quelques entreprises du Groupe, démontrent déjà que les dirigeants ne feront aucun effort supplémentaire, que ce soit tant pour la PPV que pour l'augmentation générale des salaires.

Le Groupe BPCE et ses dirigeants engrangent des super profits records. Les salarié-es, pourtant considérée-s comme indispensables pendant la période COVID, se sentent aujourd'hui méprisé-es lorsqu'il s'agit de partager les richesses créées.

Pour SUD-Solidaires BPCE, il faut signifier aux dirigeants notre ras-le-bol général.



D'ores et déjà soyons uni-es et solidaires. Imposons un autre partage des richesses pour en finir avec l'appauvrissement et la précarisation. Nous voulons vivre, pas survivre !

SUD-Solidaires BPCE revendique une augmentation générale des salaires de 7% avec un plancher annuel de 3 500 € et le versement d'une prime de 6 000 €.

C'est le moment d'y aller toutes et tous ensemble et d'imposer des augmentations généralisées !

Le 15 octobre 2022 / 17-2022
L'équipe SUD-Solidaires Groupe BPCE

SUD-Solidaires Groupe BPCE

110 avenue de France – 75013 Paris

Contacts : 06 73 46 11 98 / sudbpce@gmail.com

Site : www.sudbpce.com

